

# そよかせ



西原小学校  
第6学年だより  
R4年1月11日

12月に行われた持久走大会では風が強く寒さが厳しいところ応援していただいたり、個人懇談では御多用のところ御協力いただいたり、誠にありがとうございました。

## カ一杯輝いた2021年、締めくりむしっかり!

いよいよ2021年も終えようとしています。今年度も、感染症対策のため、様々な活動がこれまでのように行えない中、子供たちはできること一つ一つに全力を尽くし頑張ってきました。そこで一人一人が成長した姿を見せてくれていて、大変嬉しい限りです。これも、保護者の皆様や地域の皆様の惜しみない御支援、御協力があったからこそです。心から感謝いたします。

学校でそれぞれのよさを発揮して活躍できた子供たちが、御家庭でもそのよさを発揮してくれることを願います。年末の大掃除などを一緒に行くと、子供たちの成長を確認できるかもしれません。冬休みならではの過ごし方で家族のふれあいを充実させ、新たな気持ちで、希望に満ちた新年をお迎えください。

## 1月の行事予定

	月	火	水	木	金	土	日
						1	2
						元日	
B 1	3 冬期休業	4	5	6	7	8	9
A 2	10 成人式	11 学力向上旬間 冬休みを 振り返る会	12 第2回執行部会	13 清掃班長会議 委員会	14 6年身体計測 清掃場所変更	15	16
B 3	17 学力向上旬間	18 大中説明会 (保護者のみ)	19 市学力確認テスト	20 クラブ 3年生クラブ見学	21 B日課 新入生保護者会 3回英語検定試験	22	23
A 4	24 ふくし週間 読み聞かせ	25 薬物乱用防止教室 ふれあい班活動	26	27 クラブ 3年生クラブ見学	28 第3回総務委員会	29	30
	31	2月の主な行事 7日(月) 第3回学校自由参観					

## 1月の目標

- 学習目標**… 漢字を書く力と計算力を付けよう
- 人権目標**… 目標に向かって最後までやり通そう
- 生活目標**… 目標をもって行動しよう
- 保健目標**… 感染症の予防につとめよう

### パワーアップ目標

#### 1週目 自分に必要なことを考えて、学習に取り組もう

市学力確認テストに向けて、自分に必要な学習内容を考え、自主学習に意欲的に取り組むことができるように指導します。

#### 2週目 何事にも最後まで全力で取り組もう

やるべきことを最後までやり遂げられるように支援し、自信をもって行動できるように支援していきます。

#### 3週目 身の回りの人の役に立とう

家族、友達、先生、地域の方たちの役に立つことができるよう支援します。

いさよき折れんごう あい運動  
学びあい 喜びあい はげましあおう





# お知らせとお願い



## 新型コロナウイルス・インフルエンザ等の感染症予防を！

新型コロナウイルス感染症拡大防止が叫ばれる中、インフルエンザが流行する時期になりました。病気の予防に努めるよう声をかけていただければと思います。十分な睡眠時間、早寝早起き、バランスのよい栄養摂取、学習、団らん、入浴等の生活リズム、手洗い、うがい、マスク着用、換気などの健康管理を継続することが大切です。御家庭でも健康観察（毎日の体温測定など）を徹底して行ってください。

## 大田原中学校入学説明会

1月18日（火）に大田原中学校へ進学する児童の保護者対象に行われる説明会です。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、入学予定児童の参加は見合わせ、児童への説明は、小学校で行います。先日お渡しした別紙案内のとおりですので、よくお読みください。

## 1月19日（水）は確認テスト



国語・算数・社会・理科の4教科を実施します。各種テスト結果などから自分の力の強み弱みを考え、冬休みの予定を立てるときからこの確認テストを視野に入れた学習計画を立て、学習に取り組んでいます。学校でも授業や宿題を通して、これまでの学習の成果が十分に発揮できるように、引き続き総復習を行う予定です。御家庭でもぜひお声かけをお願いします。



## イヤフォンについて

chromebookを活用して学習する上で、イヤフォンを必要とする場面が増えてきました。動画を撮影し、自分の英語の発音を確認したり、音楽の鑑賞で繰り返し聞きたい部分で使用したり、様々な場面で活用できます。つきましては1月中に耳に入る形の物を持たせてください。御家庭で余っている物、購入する場合には安価の物で大丈夫ですので御準備をお願いします。

※クローンムバックに入れて収納する関係上、ヘッドフォン型は御遠慮ください。



## 持久走記録会について

12月1日（水）天気予報通り雨が降り、寒さの厳しい日になってしまいましたが、予定通りに実施することができました。子供たちは、元気いっぱい最後まで走り通し、頑張った姿を見せてくれました。応援ありがとうございました。

## 教育相談について

12月3日（金）～10日（金）の朝の活動の時間を利用して、担任と希望する学年スタッフで行いました。子供たちからは、体の成長や友達関係などの話のほか、中学校進学を目前にして、自分の学習状況や将来の夢、部活動の選択についての話が多くありました。本人の思いを聴きながら、経験談をまじえて話をしました。学習では、「力を伸ばしたい」「宿題以外にも・・・」など意欲的な相談もあり、こちら頑張りねばという思いをもち嬉しくなりました。相談内容にも成長を感じるひとときでした。わずかな時間でしたが、子供たちの話を聴くことができ大変有意義でした。

## 思春期教室

12月14日（火）に、きうち産婦人科医院の手塚先生と豊田先生をお招きして、実施しました。思春期のこの時期に、身体と心の変化や生命誕生について理解し、自分自身の身体を大切に、他人を思いやる心をはぐくむことを目的に行いました。子供たちは、思春期に体や心に変化が起きるのは、将来、大切な命を産み、育て、守るためだということを知りました。赤ちゃん人形を抱いたときにはとても優しい笑顔になっており、大変有意義な体験をすることができたようです。子供たちの授業感想から一部紹介します。

- ・この学習を通して、生まれてくること奇跡、素晴らしさを学びました。また、赤ちゃんが成長するには「愛」が大切で、私たちは多くの「愛」に包まれて育てられていることを知って嬉しく思いました。
- ・体の一部や思春期のこと、心の変わり方などについていろいろなことを学びました。人それぞれ違うことがたくさんあるので、それを気にせず元気に生活していきたいなと思いました。



## 学力向上旬間

これまでに学習した内容を確実に身に付けることと、目標に即して計画的に学習を進める力を育むことを目的に実施しています。今回この期間が冬休みを間に挟んだ期間となっています。この期間中の学習のめあてや家庭学習の計画を、テスト範囲を基に自分で作りました。学校ではこの期間中、朝の活動の時間を国語・算数・社会・理科の学習に取り組んでいます。国語と算数は、校長や教頭も指導者に入って、コース別学習で進めています。

冬休み中も、家族団らんの時間を大切にしつつ、計画的に学習に取り組んでほしいと思います。

**卒業文集** 卒業文集に載せる個人文集の下書き作成に御協力いただきまして誠にありがとうございました。

